

CONJUGALES

L'association Savannah sur le terrain

Même durant l'été, la mobilisation ne faiblit pas en matière de lutte contre les violences faites aux femmes. C'est le cas notamment de l'association Savannah qui mène

sensibiliser.

Ses adhérents se rendent sur des lieux publics ou participent à des événements comme à Fiera di u Vinu le week-end dernier à Luri. Des visiteurs de la foire se sont présentés au stand, achetant des objets notamment artisanaux proposés à la vente pour soutenir les actions de l'association ou tout simplement échangeant avec ses adhérents. « *Les gens sont à l'écoute et conviennent*

diverses. Ce n'est plus un sujet tabou », souligne Mylène Jacquet, présidente de l'association Savannah. L'association participera à la foire de Porto-Vecchio fin septembre et s'efforcera d'être présente à d'autres événements au cours de l'été.

F. L.

